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Das begrüße ich sehr. Zuviele Verträge wurden international schon geschlossen, um letzten
Endes nur in einem Archiv zu landen und auf einer Diplomatieliste schön auszusehen.

Ich könnte mir vorstellen, ein ULTRAPLEX hier errichten zu lassen. Und ich würde mit den
pottyländischen Produktionsfirmen reden, was das Filmen einzelner Szenen im Underbergener
Hafengebiet betrifft. Da es sich hier um freischaffende Künstler handelt, kann man allerdings
schwerlich durch bilaterale Verträge bindende Vorschriften bestimmen. Spielt ein Film in einer
Wüste, wäre eine Hafenszene unpassend - und auch wenn eine Hafenszene passen würde, ist
die Frage, ob den Schaffenden dahinter der Hafen hier aus künstlerischer Sicht geeignet
erscheint.

Über den medizinischen Bereich hinaus - worin sind die Underbergener in professioneller
Hinsicht besonders gut und zuverlässig?
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